

# KNOW MORE

DRUGS: GET THE FACTS.  
KNOW THE RISKS.

The KNOW MORE tour aims to engage teens and young adults on the facts surrounding the overdose crisis, opioids, fentanyl, naloxone, and stigma. This free, interactive virtual experience features activities and resources designed to educate students on the risks associated with opioid use, how to reduce harms (e.g. knowing how to recognize and react to an opioid overdose) and the importance of reducing the stigma associated with addiction.

## The overdose crisis continues to affect the health and lives of many Canadians, their families, and our communities.

### The facts are staggering:

- Since 2016, there have been over 22,000 opioid-related deaths.
- On average, 17 people died and 14 were hospitalized every day due to opioid-related harms in 2020.
- In 2020, 82% of opioid-related deaths involved fentanyl, a very strong opioid.

### Sign up your class to learn more

The virtual experience will be hosted by two Know More ambassadors and will engage students with interactive activities that cover the following topics:

- What are opioids?
- What is Fentanyl?
- Signs of an overdose and Naloxone
- *The Good Samaritan Drug Overdose Act*
- The impact of stigma on people who use drugs

As students complete the online activities, they will be asked to answer questions to gauge their understanding of the information presented. Students can also submit questions anonymously to the virtual ambassador throughout the presentation.

Following the virtual experience, teachers will receive a summary of their students' responses to the quiz questions, answers to questions received by the ambassadors and supplementary resources to support ongoing conversations. The virtual experience is appropriate and informative for teens aged 13-18. The tour is offered in the official language of your choice (English or French) and should take approximately 45 minutes to complete. A maximum of 50 students can participate at once in a virtual experience.

This hands-on virtual experience will be hosted via the platform of the school's choice (e.g. Zoom, Google Hangouts). Upon booking, teachers of each registered class will receive instructions for students to participate. The teacher and students will require access to a computer, tablet or any other mobile device with internet access; no downloads required. Accommodations can be made, if needed, to adapt the virtual experience to fit the technology available to your school and students (contact us to discuss).

## Book Now

Please visit [knowmoreopioids.ca](https://knowmoreopioids.ca) to learn more about the program or to preview the activities. If you are interested in booking this engaging and informative virtual experience for your students, contact [knowmore@proofexperiences.com](mailto:knowmore@proofexperiences.com).

# SOYEZ AU FAIT

DROGUES : OBTENEZ LES FAITS.  
CONNAISSEZ LES RISQUES.

La tournée SOYEZ AU FAIT a pour but de mobiliser les adolescents et les jeunes adultes et de leur présenter les faits sur la surdose d'opioïdes, les opioïdes, le fentanyl, la naloxone et la stigmatisation. Cette tournée virtuelle interactive et gratuite comprend des activités et offre des ressources pour faire connaître aux élèves les risques associés à l'utilisation problématique des opioïdes, savoir comment réduire les dommages (par exemple en sachant reconnaître une surdose d'opioïdes et comment y réagir), et en reconnaissant l'importance de combattre la stigmatisation associée à la dépendance.

## La crise des surdoses continue de menacer la santé et la vie de nombreux Canadiens, de leurs familles et de nos communautés

### Les faits sont troublants:

- Depuis 2016, on compte plus de 22 000 décès liés à la consommation d'opioïdes.
- En moyenne, 17 personnes sont mortes et 14 autres ont été hospitalisées chaque jour en 2020 en raison de la consommation d'opioïdes.
- En 2020, 82 % des décès étaient dus à la consommation de fentanyl, un opioïde très puissant

### Inscrivez votre classe pour en savoir plus

Cette expérience virtuelle sera animée par deux ambassadeurs de Soyez au fait, qui proposeront aux élèves des activités interactives portant sur les sujets suivants :

- Ce qu'est un opioïde
- Ce qu'est le fentanyl
- Comment reconnaître les signes et les symptômes d'une surdose
- *La Loi sur les bons samaritains secourant les victimes de surdose*
- Les conséquences de la stigmatisation sur les personnes qui consomment des drogues.

Pendant les activités en ligne, les élèves seront invités à répondre à des questions permettant d'évaluer leur compréhension de l'information présentée. Tout au long de la séance, ils pourront également soumettre, de façon anonyme, leurs questions à l'animateur.

Une fois la séance virtuelle terminée, les enseignants recevront un résumé des réponses des élèves aux questions quizz ainsi que les réponses aux questions posées aux ambassadeurs, en plus de ressources additionnelles pour soutenir des discussions futures. Cette expérience virtuelle s'adresse aux adolescents de 13 à 18 ans. La séance est offerte dans la langue officielle de votre choix (français ou anglais) et est d'une durée approximative de 45 minutes. Elle peut accueillir un maximum de 50 élèves à la fois.

La tournée virtuelle sera présentée par l'entremise de la plateforme utilisée par chaque école ou commission scolaire (e.g. Zoom, Google Hangouts). Dès l'inscription d'un groupe à la tournée virtuelle, l'enseignant recevra un guide qu'il/elle sera invité à partager avec ses élèves. L'enseignant et les élèves doivent avoir accès à un ordinateur, tablette ou tout autre appareil mobile; il n'y aura aucun programme ou fichier à télécharger. S'il y a lieu, il peut être possible d'adapter la séance virtuelle au type de technologie utilisé par votre école ou vos élèves (veuillez communiquer avec nous à cet effet).

Visitez [soyezaufaitdesopioïdes.ca](https://soyezaufaitdesopioïdes.ca) pour en savoir plus sur la tournée virtuelle et prévisionner les activités. Si vous souhaitez inscrire votre école à cette tournée et à faire vivre cette expérience virtuelle à vos élèves, faites-en la demande à [knowmore@proofexperiences.com](mailto:knowmore@proofexperiences.com)